

Hombre que cayó al mar aún no ha sido encontrado

Sin avances se mantienen las labores de búsqueda del hombre que cayó al mar el pasado domingo 13 de julio en Playa Bellavista de Iquique.

“Desde el día de la desaparición hemos estado en el sector con distintos patrullajes, ya sea con medios terrestres como marítimos, explorando el área desde las 7 de la mañana hasta las 7 de la tarde, últimas horas con luz, sin contrar ningún resultado positivo al respecto”, indicó la teniente primero Gise-



SE LE PERDIÓ RASTRO EL PASADO DOMINGO 13 DE JULIO

lla Navarro, capitán de puerto (s) de Iquique. Agregó que “la búsqueda va a continuar con personal de

la Capitanía de Puerto de Iquique y todos los medios de la Gobernación Marítima desplegados”.